



MILLAN & ACOSTA
Dentistas



DIENTES EN EL DÍA (Cerec®)

ORTONDONCIA INVISIBLE (Invisalign®)

CIRUGÍA AVANZADA (tac)

CONSEGUIMOS ESTE RESULTADO
EN TAN SÓLO 4 HORAS

ANTES



DESPUÉS



954 900 001

Jesús del Gran Poder, 24. Sevilla

Más de la mitad de los animales atropellados en Granada son perros

De enero a mayo fallecieron 108 animales en las carreteras, 58 eran canes. **La mayoría están abandonados o se han escapado**

Á. HUERTAS
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas
20minutos

En las carreteras también mueren y resultan heridos los animales. El accidente ocurrido la madrugada del pasado día 9, en el que cinco personas resultaron heridas leves al chocar su vehículo contra un jabalí, es solo un ejemplo.

La cifra de animales que han muerto atropellados en las vías granadinas en los últimos dos años y medio supera los 540, según datos de la Dirección General de Tráfico. Solo en los cinco primeros meses de este año han muerto 108 animales. Y todos, en zonas interurbanas. Además, estos sucesos suponen el 12,49% de los 865 accidentes ocurridos en este periodo. La mayoría de los animales que murieron en estos accidentes fueron perros: 58, seguidos por jabalíes (26), caballos (3), zorros (3), felinos

Más accidentes a partir de las 20.00 h

El aumento de vehículos en zonas de campo es uno de los factores para el atropello de animales silvestres, según la Guardia Civil. «Las autovías tienen vallas, pero en otras zonas se pueden colar vacas o zorros», explica. Las horas más habituales para los siniestros, a partir de las 20.00 h. El año pasado, 44 de los accidentes ocurrieron entre las 20.00 y las 21.00 h. El mes con más incidentes es diciembre, 31 en 2014 y 29 en 2013. En enero de este año hubo 32 accidentes con animales muertos.

(2), cabras montesas (1), ciervos (1), ovejas (1) y vacas (1). Además, hubo 12 animales no identificados.

En 2014, la cifra ascendió a 209 animales (207 accidentes en zonas interurbanas). La in-

mensa mayoría de las víctimas fueron perros: 113. No resultó herida ninguna persona en los siniestros. En 2013 murieron 232 animales, de los que 135 fueron perros. Además, hubo 23 accidentes con víctimas humanas, en los cuales resultaron heridas 37 personas.

Abandonados

La razón del elevado número de perros muertos es que muchos son abandonados por sus dueños, se escapan o se pierden y vagan por las carreteras, según fuentes de la Guardia Civil. «En todos los casos buscamos a los propietarios porque son los responsables de los desperfectos que pudieran ocasionar», añaden. Sin embargo, es habitual que los animales no tengan microchip o incluso se lo hayan arrancado antes de abandonarlos.

20 SEGUNDOS

Piden hasta 13 años y medio de cárcel para 12 narcotraficantes

La Fiscalía de Granada ha pedido penas de entre 3 y 13 años y medio de prisión para los 12 presuntos integrantes de una banda dedicada al narcotráfico que operaba, además de en Granada, en Málaga, Cádiz y Baleares. Uno de los centros de operaciones se ubicaba en una vivienda de la urbanización La Joya, en Pulianas, donde se almacenaban los estupefacientes para su posterior venta, especialmente drogas de diseño. El considerado como el cabecilla del grupo, César M. C., se prestó incluso a servir de intermediario a otra organización similar en Málaga. El juicio se celebrará los días 7, 8 y 9 de julio en la Audiencia de Granada.

La nueva rectora toma posesión de su cargo

Pilar Aranda toma hoy posesión de su cargo como nueva rectora de la Universidad de Granada tras salir elegida hace más de un mes, concretamente el pasado 26 de mayo. El acto se celebrará a las 12.30 h en el Palacio de San Telmo (Sevilla).

El PSOE pide acometer la limpieza de solares

El concejal del PSOE Miguel Ángel Fernández Madrid ha pedido al equipo de Gobierno del PP que acometa la limpieza de los solares de propiedad municipal con el objetivo de «evitar incendios y plagas de insectos propias de la época estival».

Las playas de la provincia, preparadas para el verano

Ya se han instalado los aseos, los puestos de socorrismo...

La Costa Tropical de Granada está ya casi lista para arrancar la temporada de verano, que comienza este miércoles y se prolongará hasta mediados de septiembre. En Motril ya se han acondicionado las duchas, así como los puestos de socorro y las dos zonas de barbacoas. En las playas de Almuñécar también se han llevado a cabo ya las tareas de limpieza de aguas y arena, así como la apertura de los módulos de aseo y vigilancia. Cabe destacar que esta es la única zona de la costa granadina con pasarelas de acceso de hormigón, que llegan hasta la orilla sin peligro de rotura, para impedir el vandalismo.

Por su parte, el Ayuntamiento de Salobreña ha preferido esperar hasta después de las fiestas de San Juan para la instalación de algunos equipamientos, por miedo a los posibles robos, ya que «el material con el que se fabrican las pasarelas es muy costoso», aseguran desde el Consistorio.